

INFO...



Nous annonçons le départ de Mme Hué, directrice adjointe en charge des achats et des services généraux, pour de nouvelles aventures à Grenoble. Nous lui souhaitons beaucoup de succès et accueillons Mme Nguyen Françoise pour lui succéder. Nous célébrons également la retraite bien méritée de Sylvie Benoît, après 33 années de dévouement à l'EHPAD. Un immense merci pour tout !

À venir...



Retrouvez-nous à la salle de l'Orangeraie en février pour partager ensemble les grands événements !
On a hâte de vous y voir !



Bulletin de Le Prieuré

- Édition du 1 févr. 2026 -



Mot d'accueil

Me revoilà après une année d'absence. Ce mois-ci s'annonce sous le signe des crêpes dorées, des parfums de sucre et de beurre. Février nous rappelle que, même au cœur de la grisaille, il est toujours possible de trouver de la douceur, de la gourmandise et de petits bonheurs à savourer.



LES GRANDS ÉVÉNEMENTS DU MOIS DE JANVIER

GALETTE DES ROIS

Le vendredi 9 janvier, dans la salle de l'Orangeraie, nous avons eu le plaisir d'accueillir quelques résidents de l'EHPAD de la Providence, à La Flèche. Ce moment convivial autour de la galette et d'un quiz a permis de faire connaissance et de découvrir de beaux points communs entre certains résidents.

Le carnaval approchant à grands pas, ce sera bientôt à notre tour de nous rendre à La Flèche pour partager un moment gourmand autour de crêpes. Un grand merci à eux pour cette belle invitation et ce temps d'échange chaleureux.

RENCONTRE NOURRICE

Comme chaque mois, généralement le mardi matin, nous avons le plaisir d'accueillir les assistantes maternelles de Pontvallain et de Mansigné, accompagnées des enfants dont elles s'occupent.

Ces moments sont très appréciés par les résidents, qui partagent avec les enfants de beaux instants d'échange autour de comptines, de jeux et de sourires.

C'est également une occasion précieuse pour certains résidents de retrouver leurs arrière-petits-enfants, mais aussi de rencontrer les enfants du personnel, renforçant ainsi les liens intergénérationnels dans une atmosphère chaleureuse et conviviale.

PRÉSENTATION DES VOEUX

Le mardi 27 janvier a été un moment convivial durant lequel les résidents se sont retrouvés pour partager la galette des rois. Ce temps d'échange s'est déroulé en présence de la directrice, Mme Cajoly, du maire, M. Gayat, Mme Lecor représentante du conseil départemental ainsi que du personnel de l'établissement. Cette rencontre a également permis de revenir ensemble sur l'année 2025 et d'évoquer les projets à venir pour 2026. Tous ont ainsi levé leur verre pour célébrer la nouvelle année dans une ambiance chaleureuse et conviviale.

Joyeux anniversaire à...



- Yves BELLIARD
(8 janvier)

- Madeleine LERAT
(12 janvier)

- Paulette HOUSSIN
(18 janvier)

- Monique BESLAND
(18 janvier)

- MARC GOULET
(18 janvier)

- Monique JAMET
(23 janvier)

- MADELEINE LEMER
(25 janvier)

- Micheline LEVAVASSEUR
(26 janvier)

- ODETTE GANDON
(28 janvier)

- JEAN-LUC GARAUT
(31 janvier)



Nous souhaitons la bienvenue à...

- Viviane POIROT
- Henriette PICHON

- Yvette MORANCAIS
- Yvette DUPONT



Une pensée pour...

- Georges DOUAY
- FELIPA SLONKA
- Isabelle LAVOLLEE

- ANGELE DANIEL
- Moricette BIGOT